

Penekanan Dandim, Jauhi Judi Online

Agung widodo - TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 19, 2024 - 10:20



Pengecekan Dadakan Handphone (HP) Prajurit TNI dan PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung

TEMANGGUNG - Sebagai bentuk kepedulian serta pembinaan pimpinan terhadap anggota, Dandim 0706/Temanggung, S.I.P., berikan Jam Komandan (Jamdan).



Acara tersebut berlangsung di halaman apel Makodim setempat, usai pelaksanaan Upacara Bendera 17 san, yang diikuti Prajurit TNI serta PNS Kodim 0706/Temanggung, Rabu (19/06/2024).

Letkol Inf Sriyono, S.I.P., memberikan pengarahan dan menekankan kepada anggota agar bijak mengelola keuangan, selalu menjaga kerukunan dalam membina rumah tangga, jauhi judi online dan pinjaman online serta hal-hal yang dapat merusak keharmonisan keluarga.



"Tidak bosan-bosannya saya tekankan kembali, jauhi judi online dan pinjaman online, karena itu semua akan menghancurkan keluarga kalian. Apalagi sekarang sudah ada sanksi tegas dari Panglima TNI bagi prajurit yang terbukti bermain judi online," ungkapnya.

Dikatakan Dandim, Bermain judi online tidak hanya berpotensi menyebabkan kerugian finansial akibat kekalahan dalam proses permainan, tidak hanya berdampak bagi prajurit sendiri, melainkan kerugian akan dirasakan keluarga dari segi ekonomi. Kemudian, juga dapat berdampak pada kedisiplinan saat berdinas.

"Mari kita sama sama untuk tidak bermain judi online, sayangi diri dan sayangi keluarga kalian," pinta Dandim secara tegas.



Dandim juga berharap semua pihak saling mengingatkan satu sama lain agar tidak terjerumus judi online yang berpotensi merugikan dari segi ekonomi hingga keharmonisan keluarga.

"Kami lakukan berbagai cara mengingatkan anggota agar tidak ikut bermain judi online. Judi online merupakan aplikasi yang dirangkai sedemikian rupa agar pemain tergiur kemenangan. Padahal semuanya sudah ditentukan dan pemain pasti dirugikan," tegas Dandim di hadapan seluruh jajaran Kodim", Pungkas Letkol Inf Sriyono.

Usai Jam Komandan, Kegiatan dilanjutkan Inspeksi dadakan Handphone (HP) Prajurit TNI dan PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung.